

2015年2月21日

沖縄とアジアがさらに近く！沖縄(那覇)－香港線就航！ ～那覇空港発着の国際線を拡大～

- ・ 2月21日(土)より、週4往復(8便)で運航開始
- ・ LCC初の沖縄(那覇)－香港路線
- ・ 那覇空港から2路線目の国際線

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、沖縄(那覇)－香港線の運航を開始したことを発表しました。

沖縄(那覇)－香港線は、本日より週4往復8便(月、水、土、日)で運航します。なお、LCC が同路線を開設するのは初めてで、日本の航空会社の定期旅客便としては12年ぶりです。

沖縄(那覇)－香港線の路線開設にあたり、Peach 代表取締役 CEO 井上 慎一は、「沖縄(那覇)－香港線の運航を開始したことを大変うれしく思います。本路線就航により、香港及びその近隣地域を中心にアジア各国からのインバウンドの拡大が期待されます。沖縄の来訪者数の更なる増加により、様々な形で沖縄への経済効果の波及をもたらすことができると確信しております。また、今後も沖縄(那覇)空港を拠点とした事業拡大、とりわけ国際線の拡充を図り、沖縄県が掲げる2021年までの入域観光客数1,000万人達成に向け、微力ながら貢献できるよう努力して参ります」とコメントしています。

この路線は、Peach の 7 番目の国際線路線で、Peach の関西空港に次ぐベースである那覇空港を発着する国際線としては台北(桃園)線に続き2路線目です。那覇空港発着の路線は、大阪(関西)、福岡線の国内線2路線を含め、4路線となります。

Peach は、今後も積極的な路線展開を図るとともに、低運賃により、新規航空需要を着実に掘り起こし、電車感覚で気軽に飛行機をご利用いただくことで、新たな交流、出会い、つながりを生み人々のライフスタイルをより豊かにしてまいります。